
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回学校保健委員会のご報告 

 7 月 10 日（水）に、学校医、学校歯科医、学校薬剤師、保護者代表

として PTA 役員の方、学校保健関係職員が参加して学校保健委員会を

開催しました。 
雑巾がけを始めて

から、体重が増えなく

なりました。 

給食後雑巾がけに毎日取り組み、肥満から標準の体重になった事例や、

帰宅後のゲームやテレビを視聴する時間を自分で決め約束を守ることが 

できるようになった事例について協議をしました。 

 

 グラフを見ると、体重が

増えたのか、減ったのか、

よくわかりました。 


